

# PARIS & ESCANDINAVIA

## 13 DÍAS

### GUÍA DE HABLA HISPANA



#### DÍA 1 LLEGADA EN FRANCIA

Llegada a París, la capital de Francia. Recepción por nuestro representante. **Traslado al Hotel Champs-Élysées Friedland 4\*.** Alojamiento y resto del día libre para descansar. Regalo de bienvenida en la habitación.

#### DÍA 2 PARÍS

Recorrido privado por la ciudad. Después del desayuno en el hotel, realizaremos un tour personalizado con guía de habla hispana y vehículo privado. De la Torre Eiffel a la Catedral de Notre Dame, del Louvre al Barrio Latino, descubriremos lo mejor de París en este City Tour temático que incluye la subida al segundo piso de la Torre Eiffel. Comenzamos el recorrido en la majestuosa Torre Eiffel, ubicada en el Campo de Marte. La postal y el símbolo de Francia, construida en 1889, es una parada obligatoria para todos los turistas. No hay nadie que no quede encantado con la belleza de la imponente construcción. Subiremos al segundo piso de la Torre Eiffel. Los días despejados es posible ver a más de 60 kilómetros de distancia. Visitaremos la Plaza de Trocadero, uno de los lugares más populares entre los turistas para apreciar la Torre Eiffel y tomar fotos perfectas tanto para guardarlas en sus recuerdos como para publicar en redes sociales... El tercer punto turístico más conocido, solo superado por la Torre Eiffel, es el Arco del Triunfo. Es uno de los monumentos más imponentes del mundo, con 50 metros de altura, 45 metros de ancho y 22 metros de profundidad, y además tiene otro monumento en su base: La Tumba del soldado Desconocido. Luego, pasaremos por los Campos Elíseos, una de las avenidas más famosas y glamorosas del mundo. Reúne las principales joyerías y tiendas de marcas del mundo. Sus 2 kilómetros de longitud cuentan con una arborización increíble, conectando dos puntos turísticos parisinos: el Arco del Triunfo con la Plaza de la Concordia, la plaza más grande de la capital francesa, una de las más famosas y testigo de numerosos acontecimientos importantes de la historia de Francia. Al cruzar la Plaza apreciaremos el Museo del Louvre, el río Sena y el Palacio Real. Veremos el Palacio Nacional de los Inválidos, creado en el siglo XVII como residencia para soldados y militares retirados. Alberga el Museo de la Armada y el mausoleo de Napoleón Bonaparte bajo la gran cúpula de la Iglesia de los Inválidos. Culminaremos este tour en el barrio histórico de la Gran Ópera. Por la tarde, sugerimos una experiencia especial: un "Fashion Tour" incluyendo una visita privada a la Galería Dior. Un recorrido de 4 horas por la capital francesa para conocer la historia de la moda parisina de la mano de un guía experto. En este recorrido aprenderemos todo sobre el arte de vestido y de la moda desde sus inicios hasta la actualidad; la diferencia entre los diseñadores "buenos" y los diseñadores "grandes"; la diferencia entre prêt-à-porter y la alta costura. Conoceremos las principales características de "estrellas" que han revolucionado la moda. Pasando por los barrios emblemáticos de París, aprenderemos más sobre la vida de Coco Chanel, que supo marcar un antes y un después en la historia de la moda. Hablaremos un poco de la moda italiana y sus conceptos para entender mejor las raíces de la rivalidad entre París y Milán, y por supuesto de las nuevas tendencias de moda actual. Culminaremos nuestro tour con un paseo por Golden Triangle y visita guiada a la nueva Galería Dior.

#### DÍA 3 PARÍS

Paseo privado por Montmartre - Cena/crucero nocturno por el Sena. Mañana libre o



excursiones opcionales. Por la tarde, paseo privado a pie por el laberinto bohemio y turístico que rodea el Sacré Coeur (visita incluida). Al pie de la famosa colina parisienne bulle un barrio burgués, bohemio y cabaretero. Junto con las siete colinas de Roma o el Pan de Azúcar carioca, Montmartre es uno de los montículos urbanos más populares del planeta. La montañita resulta un enclave magnético para cualquiera que pise la ciudad, pues cuenta con varios de los iconos de lo parisienne por excelencia: el Sacré Coeur, la Place du Tertre, plagada de pintores que tratan de revivir el viejo espíritu bohemio de la zona, y hasta su personaje de ficción particular: Amélie Poulain. Las escaleras que han de subirse para acceder a sus plazuelas o miradores no son un impedimento para los visitantes, a juzgar por la cantidad de grupos que se agolpan en sus callecitas. Veremos la famosa Plaza de Dalida, el Muro de los te amo, un mural de 40 metros<sup>2</sup>, compuesto por 612 baldosas de lava esmaltada, que reproducen 311 «te amo» en 250 idiomas, y, por supuesto, la rue de l'Abreuvoir, una de las calles más bonitas y con más encanto de París. Además, podemos hacer una pequeña parada en el café Maison Rose, el lugar en el que las protagonistas de la serie "Emily en París" disfrutaban de una noche divertida. Culminaremos nuestra estadía en París con una romántica cena-crucero por el río Sena (bebidas incluidas).

#### **DÍA 4** **PARÍS / HELSINKI**

Desayuno y traslado privado al aeropuerto internacional para tomar el vuelo con destino a Helsinki. Llegada a Helsinki, la capital de Finlandia. Recepción por nuestro representante. Traslado al hotel. [Alojamiento en el Hotel Scandic 4\\*](#) y resto del día libre para descansar. La capital de Finlandia es una ciudad que tiene mucho de estética rusa: la Esplanadi –el gran bulevar de la ciudad, el barrio del Diseño, la catedral ortodoxa de Uspenski o la plaza del Senado, presidida por la catedral luterana. Sugerimos dedicar unas horas a visitar la cercana isla Suomenlinna, al barrio hipster de Kallio, donde la gente es hermosa, moderna y de lo más creativo, y, por supuesto, a disfrutar a orillas del Báltico de dos oasis: el Allas Sea Pool y la sauna Löyly.

#### **DÍA 5** **HELSINKI**

Recorrido privado por la ciudad. Desayuno en el hotel. El día comienza con la visita guiada a pie de la capital finlandesa, también conocida como "La Hija del Mar Báltico". Se destacan la Plaza del Senado con la majestuosa Catedral Luterana y la Universidad, el antiguo Mercado de Comida en el Puerto Sur, el Parque Kaivopuisto y las residencias diplomáticas, la sobresaliente Estatua de Mariscal Mannerheim y el edificio del Parlamento. Veremos la Iglesia Ortodoxa Rusa Uspenski, el Monumento al compositor Jean Sibelius y la Sala Finlandia diseñada por el famoso arquitecto Alvar Aalto. Visitaremos también el famoso Design District de Helsinki. Después de la visita, tiempo libre para continuar disfrutando de esta encantadora ciudad. Sugerimos una excursión facultativa en barco (transporte acuático regular) a Suomenlinna, un grupo de seis islas que albergan la gran fortaleza marítima que antaño protegía la ciudad de los ataques enemigos y que hoy en día es declarada Patrimonio de la Humanidad. Paseo por las islas con guía privado en español: podremos pasar de una isla a la otra a través de pequeños puentes para peatones.

#### **DÍA 6** **HELSINKI /CRUCERO PARA VIAJAR A ESTOCOLMO**

Desayuno en el hotel. Mañana libre o excursiones opcionales. Sugerimos una excursión de medio día a la ciudad de Porvoo, uno de los tesoros históricos y arquitectónicos del país y refugio de artistas finlandeses. Ubicada a solo 50 km al este de Helsinki, la ciudad medieval de Porvoo está llena de casitas con encanto, calles empinadas por las que caminar y cuenta con unas vistas que otorgan al visitante una gran sensación de paz en un entorno



totalmente rural. Es fácil entender por qué la segunda ciudad más antigua de Finlandia (después de Turku) se encuentra uno de los lugares más visitados y fotografiados del país. Pasearemos tranquilamente por las encantadoras calles del Viejo Porvoo entre más de 500 casas antiguas. Hoy, la mitad de ellos están ocupados por residentes y los demás se han transformado en pequeñas tiendas, galerías de arte, restaurantes y cafeterías. Al final de la tarde traslado al puerto para embarcar en el crucero Silja Line hacia Estocolmo. Durante la travesía se pasa por un hermoso archipiélago de más de 24.000 islas que se extiende a lo largo de las costas sueca y finlandesa. **Alojamiento en camarotes dobles exteriores A (con vistas al mar).**

#### **DÍA 7 ESTOCOLMO**

Recorrido privado por la ciudad

Desayuno y desembarque a las 10:00 horas (sujeto a cambio), se realiza la visita panorámica de la ciudad de Estocolmo. Constituida por catorce islas situadas en una bahía protegida del Báltico, la capital de Suecia es una ciudad única, con un casco antiguo de callejuelas empedradas para pasear, edificios nobles por doquier y un montón de planes por hacer las 24 horas del día. Este tour nos llevará a los sitios turísticos más emblemáticos. Veremos el famoso distrito de Södermalm, el Teatro Real de Drama, la Plaza Sergeltorg, la Plaza de Gustav Adolf, la Ópera Real, el Ayuntamiento, el puente Västerbron, la plataforma de observación Fjällgatan a 56 m sobre el nivel del mar, la Isla de los Caballeros, la Casa de los Caballeros, la tumba del sueco Reyes y Jardines Reales. Traslado al hotel. **Alojamiento Hotel Downtown Camper by Scandic.** Tarde libre para explorar la ciudad o realizar una excursión opcional. Sugerimos una excursión al castillo de Drottningholm. La residencia privada de la Familia Real Sueca se encuentra en la isla de Lovön en Ekerö (Condado de Estocolmo). El palacio y sus jardines están abiertos al público durante todo el año, excepto las salas del ala sur, que están reservadas para los nobles residentes. El edificio fue designado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1991.



#### **DÍA 8 ESTOCOLMO**

Recorrido privado por la ciudad. Desayuno. Tour guiado a pie por el centro histórico de Estocolmo (Gamla Stan), admirando el Palacio Real, Storkyrkan, la iglesia finlandesa, Stortorget, la calle de los sacerdotes, la iglesia alemana, la calle más estrecha de Estocolmo, la Plaza de Hierro y mucho más. Gamla Stan es uno de los lugares más bellos de la capital sueca. Aquí, en 1252, se fundó Estocolmo. El casco antiguo es famoso por sus pintorescas callejuelas empedradas, casas antiguas y monumentos medievales. Visita al ayuntamiento de Estocolmo. Se sitúa sobre la isla Kungsholmen, en el extremo que encara el distrito Norrmalm y las vecinas islas de Riddarholmen y Stadsholmen. En su interior se encuentran oficinas, salas de conferencias, salones de ceremonias y el lujoso restaurante Stadshuskällaren. La llamada Sala Azul (Blå hallen) es la sede del banquete anual de los Premios Nobel. Por todo esto, y por su imponente aspecto sobre la ciudad, es uno de los principales atractivos turísticos de Estocolmo. Tarde libre. Sugerimos una visita a pie por la isla de los museos Djurgården. Es una isla tranquila conocida por el museo Vasa, que alberga un buque de guerra del siglo XVII, y el museo al aire libre Skansen, que cuenta con artesanos y casas reconstruidas que representan la vida sueca a través de las décadas. Visita a uno de estos dos museos.



#### **DÍA 9 ESTOCOLMO / COPENHAGUE**

Desayuno en el hotel. Traslado privado a la estación de trenes. Viaje hacia la capital de Dinamarca en tren de alta velocidad – clase turista. Llegada a Copenhague, traslado al hotel y **alojamiento Hotel Phoenix Copenhagen.**





#### **DÍA 10 COPENHAGUE**

Recorrido privado por la ciudad. Desayuno en el hotel. Encuentro con guía privado de habla hispana y salida a pie para visitar el centro histórico. La capital de Dinamarca aún a un casco viejo sembrado de historia con la arquitectura de vanguardia más osada. El diseño aflora por doquier, tiene más bicis que coches, una vida cultural de primera y, por si fuera poco, se ha convertido en la capital gastronómica de Escandinavia, amén de ser una de las urbes más ecológicas del globo. Caminaremos por el Casco Antiguo, recorriendo los principales monumentos y lugares históricos, tal como la Plaza del Ayuntamiento, el Museo Nacional, el edificio de la Bolsa, el Palacio Christiansborg, la fuente de la Diosa Gefony y el canal Nyhavn, flanqueado de barcos de madera y centenarios almacenes reciclados en bares y restaurantes. Paseando por Langelinje se llega veremos el emblema de la ciudad, la famosa Sirena. Tarde libre para las actividades personales. Posibilidad de realizar las excursiones opcionales. Para completar su visita a Copenhague, sugerimos un paseo en barco por los canales, seguido de una visita guiada al Palacio de Christiansborg, que, además de ser la sede del Parlamento danés, también alberga la Corte Suprema danesa, así como las oficinas del primer ministro y los Apartamentos Reales O una visita al Castillo de Rosemborg, donde se encuentran las joyas de la familia real. Fue residencia de la familia real hasta 1710, cuando el nieto de Christian IV, Frederik IV, decidió mudarse a residencias de verano, más al gusto de la época. Es a partir de aquella época que el castillo quedó confinado para albergar los tesoros reales, por lo que su interior se ha conservado tan bien. La exposición de joyas se abrió al público en 1838.

#### **DÍA 11 COPENHAGUE**

Desayuno en el hotel. Check-out y traslado al aeropuerto.

##### Transporte :

- Traslados IN/OUT indicados en el programa en coche privado con chofer
- 1 noche en Crucero Silja Line en cabinas exteriores A con vistas al mar
- Tren de alta velocidad entre Estocolmo y Copenhague (en clase turista)
- Alojamiento con desayuno en habitación doble en los hoteles mencionados o similares.
- Visitas y excursiones privadas incluidas con guía privado de habla hispana
- Paris : Tour de la ciudad incluyendo la subida a la Torre Eiffel con guía privado en español – 3 horas
- Paris : Paseo privado por Montmartre con guía privado en español – 4 horas
- Paris : Cena-crucero por el Sena (bebidas incluidas)
- Helsinki – paseo guiado a pie – 3 horas
- Estocolmo – City tour panorámico – 2 horas
- Estocolmo – paseo guiado a pie – 3 horas
- Copenhague - - paseo guiado a pie – 3 horas
- Entradas incluidas: Torre Eiffel, City Hall en Estocolmo
- Servicio al Cliente en destino y asistencia inmediata por teléfono/WhatsApp las 24h (español y portugués)

## FAVOR NOTAR:

TARIFAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y DISPONIBILIDAD EN EL MOMENTO DE LA RESERVA.

PARA VIAJAR A GRECIA LOS PASAPORTES DEBEN TENER UNA VALIDEZ MÍNIMA DE 6 MESES.

POR OTRA PARTE, PARA ENTRAR AL PAÍS EL PASAJERO NECESITARA UNA ASISTENCIA MÉDICA OBLIGATORIA

SERVICIOS PAGADEROS EN PESOS AL CAMBIO DEL DÍA DE LA EMISIÓN

EN CASO DE REALIZAR EL PAGO POR DEPÓSITO BANCARIO SUMAR EN CONCEPTO DE GASTOS ADMINISTRATIVOS EL 2.5%.



(54 11) 4326-4636/4638/4633/4632 - 4322-9478



[office@seventur.com](mailto:office@seventur.com)